



FATHER'S DAY LUNCH SPECIALS

19/06/2016

Ihre Tagessuppe ist in Ihrem "Essen" eingeschlossen!

Your Soup of the Day is included with your "Meal" !

Brokkolicremesuppe mit knusprigem Speck

Cream of Broccoli Soup with crispy Bacon

MEAL OF THE DAY

"Königsberger Klopse" serviert mit Butterkartoffeln und frischen Salaten	N\$ 75.00
Minced Veal Dumplings in a creamy Caper Sauce served with buttered Potatoes and fresh Salads	
Geschwenkte Streifen vom Schwein „Züricher Art“ serviert mit Butterspätzle und frischen Salaten	N\$ 105.00
Tossed Pork Strips in a creamy Mushroom Sauce served with buttered Spätzle and fresh Salads	
Panierte kleine Seezunge „Colbert“ serviert mit Knoblauch-Kräuterbutter, Pommes Frites und frischen Salaten	N\$ 125.00
Crumbed small Sole "Colbert" served with herbed Garlic Butter, Chips and fresh Salads	
3# gegrillte Lammkoteletten serviert mit einer Knoblauch-Kräuterbutter, Bratkartoffeln und dazu ein Salatteller	N\$ 135.00
3# grilled Lamb Chops served with a Garlic-Herb Butter, Sauté Potatoes and a Side Salad	
Mild geräucherter Schweinerücken "Kassler Art" auf Grünkohl, serviert mit Würfelpotatoen	N\$ 140.00
Smoked Pork Loin "Kassler Style" on Kale (green Cabbage) served with cubed Potatoes	
In Rotwein geschmorter Ochsenschwanz „Burgunder Art“ serviert mit hausgemachten Spätzle und jungem Gemüse	N\$ 155.00
Red Wine braised Ox-Tail "Burgundy Style" served with homemade Spätzle and young Vegetables	
<u>"DESSERT"</u>	
„Mississippi Mud Pie“ Schokoladen-Brownie-Boden mit einem Haselnuss-Schokoladenmousse, darüber eine Glasur mit Mandelstückchen	N\$ 40.00
„Mississippi Mud Pie“ Chocolate Brownie base topped with a Hazelnut and Chocolate Mousse, covered with Ganache and Almonds Pieces	